



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 69

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 683

Semaine du 10 Août 2008

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Briller avec Eclat

La lune et les astres rayonnent dans la grâce divine pour nous permettre de retourner à la Contemplation-méditative ;

Quand nous entrons en Extase mystique, nous sommes éclairés, nous connaissons notre itinéraire.

En construisant pour notre retour, nous avons la conscience établie dans la quiétude ;
Pratiquons véritablement afin de réussir par nous-mêmes et d'analyser clairement.

Vī-Kiēn.

Les Causeries de Bébé TÁM du 24/10/1998 au 30/10/1998

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 8 Août 2008
C. d. T. : T.Q.T.

24-10-1998 Question : D'où provient le programme du Séminaire « Vivre en commun » ?

25-10-1998 Question : Que faut-il faire pour « aspirer à nous éveiller tôt dans notre conscience » ?

26-10-1998 Question : De quelle manière la bonne Energie de la Pure-Lumière aide-t-elle notre vie en commun ?

27-10-1998 Question : Qu'est-ce que « la force de dépassement de l'existence » ?

28-10-1998 Question : Est-il juste que si tout le monde faisait le vœu, les travaux deviendraient ordonnés d'une manière spontanée et naturelle ?

29-10-1998 Question : Est-ce utile de rendre service d'un cœur sincère et bénévolement ?

30-10-1998 Question : Faire usage de notre cœur serein pour quoi faire ?



24-10-1998 - Yorba Linda - (USA) - 05h00

Question : D'où provient le programme du Séminaire « Vivre en commun » ?

Réponse : Le programme du Séminaire « Vivre en commun » doit provenir de la contribution de toutes les personnes qui pratiquent l'apprentissage spirituel pour avoir la valeur du bénéfice collectif de la paix.

Stance

Pratiquons pour nous délivrer personnellement ;
Apportons notre contribution dans la joie commune sur notre propre Itinéraire
Quand avec force et courage nous réalisons, dans l'estime et le respect,
Un programme ouvert, nous devons davantage clairvoyants.

25-10-1998 - Yorba Linda - (USA) - 06h50

Question : Que faut-il faire pour « aspirer à nous éveiller tôt dans notre conscience » ?

Réponse : Pour « aspirer à nous éveiller tôt dans notre conscience », nous devons pratiquer continuellement, sans répit, même s'il nous arrive de subir des heurts au beau milieu des sentiments terrestres, nous avons besoin de pratiquer la Méthode Spirituelle afin de nous délivrer des chagrins de notre for intérieur.

Stance

Un pratiquant spirituel véritable avance par lui-même en secret ;
Il dissipe ses chagrins pour se sauver
Les difficultés n'existent plus dans son Eveil illuminatif;
Avec persévérance et conviction, il délivre sa conscience.

26-10-1998 - Holyday Inn Costa Mesa - 05h55

Question : De quelle manière la bonne Energie de la Pure-Lumière aide-t-elle notre vie en commun ?

Réponse : La bonne Energie de la Pure-Lumière aide notre vie en commun ; chaque personne s'oriente vers le chemin de la libération pendant sa pratique de la Contemplation Méditative et pendant son entrée en Extase Mystique - s'efforçant de quitter le corps par l'âme - ; elle partage la même orientation de l'évolution des Consciences-spirituelles, avance vers la non-naissance et s'établit dans la quiétude.

Stance

Quand nous nous perfectionnons spirituellement, nous en bénéficions personnellement, nous nous délivrons et devenons clairvoyants :
Nous connaissons le principe profond et sublime, nous connaissons notre Itinéraire.
Quand nous nous donnons sans répit à l'apprentissage spirituel, notre conscience réalise le Dharma.
Pratiquons avec honnêteté ; orientons-nous vers le Pur.

27-10-1998 - Holyday Inn Costa Mesa - (USA) - 08h50

Question : Qu'est-ce que « la force de dépassement de l'existence » ?

Réponse : « La force de dépassement de l'existence » est la sérénité. Par conséquent, une personne qui se perfectionne spirituellement dans la Contemplation Méditative a vraiment besoin de “ la force de dépassement de l'existence ”, c'est-à-dire la sérénité. Plus elle pratique la résignation, plus elle est sereine et plus elle l'emporte personnellement sur toutes les circonstances contrariantes.

Stance

Finalement, nous devons quand même pratiquer
Pour délivrer notre Conscience-spirituelle et pour parvenir, par nous-mêmes, au Pur.
Notre retour à l'Origine est réalisé par notre propre conscience ;
Dissipons l'entichement et abolissons l'intransigeance afin de développer le Pur en nous.

28-10-1998 - Holyday Inn Costa Mesa - (USA) - 05h39

Question : Est-il juste que si tout le monde faisait le vœu, les travaux deviendraient ordonnés d'une manière spontanée et naturelle ?

Réponse : Le vœu élevé et noble que nous faisons formera la cause spontanée et naturelle ; nous ne l'échangerions pas contre de l'or. Cela possède toujours de la valeur.

Stance

Faisons le vœu d'avancer par nous-mêmes en silence
Analysons clairement l'Origine Primordiale ; par nous-mêmes, renouvelons notre recherche.
La vertu morale n'a pas besoin de vanter ses mérites
Avec persévérance, construisons pour notre Energie de haut niveau.

29-10-1998 - Yorba Linda - (USA) - 06h 20

Question : Est-ce utile de rendre service d'un cœur sincère et bénévolement ?

Réponse : Il est vraiment utile de rendre service d'un cœur sincère et bénévolement ; cela émeut toujours les hommes.

Stance

Quand nous faisons le vœu d'être constructifs, nous émouvons le cœur de Dieu.
En ourdisant des ruses pour avoir des profits, nous sommes ennuyeux et nous créons de la vilénie ;
Quand notre desiderata ne réussit pas, notre cœur est en proie à la convoitise et à l'agitation.
C'est dans l'équanimité et la sérénité que, par nous-mêmes, nous revenons à notre rang.

30-10-1998 - Hilton Hotel - Los Angeles (USA) - 05h20

Question : Faire usage de notre cœur serein pour quoi faire ?

Réponse : Faire usage de notre cœur serein pour résoudre toutes les affaires insolubles.

Stance

Dans l'équanimité et dans la sérénité, nous nous perfectionnons spirituellement toujours ;
Nous trouvons une solution à notre plan de bataille sans prendre de décisions erronées.
Vis-à-vis des sentiments terrestres ingrats, nous ne cherchons pas à nuire sournoisement ;
Dans l'équanimité, nous connaissons les êtres talentueux.